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第２回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 令和２年２月１４日（水）午前９時００分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

 同 職 務 代 理 者 中 山 晴 隆 

 委 員 仲 原 直 美 

 委 員 甘 利 道 子 

 委 員 下 川 清 志 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 竹 内 紀 雄 

 学 校 教 育 課 長 三 原 信 治 

 生 涯 学 習 課 長 志 賀 一 夫 

 体 育 課 長 長 澤  奨 

 山 岳 博 物 館 長 鈴 木 啓 助 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

 学校教育指導主事 塩 原 雅 由 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 一 本 木 晋 

 

≪開会 午前９時０１分≫ 

荒井教育長 おはようございます。只今から、第２回の定例教育委員会を開会

いたします。会議録については、回覧しておりますが、承認につい

てよろしいでしょうか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、署名をお願いします。 

続いて教育長報告をさせていただきます。 

ここまでの報告でご意見等ありますでしょうか。よろしいですか。 

〔発言なし〕 

教育長報告は以上といたします。次に報告事項に入ります。「体力

向上の指針について」報告をお願いします。 

中村学校教育指導

主事 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 この件につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。 

学校への指示はどうなっていますか。新年度になったら具体的な

指示をお願いします。 
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他によろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

では、この件については以上といたします。続いて議事に入りま

す。最初に議案第４号「大町市附属機関に関する条例の一部を改正

する条例制定について」の提案をお願いいたします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 この件につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。これにつきましては、総合教育会議で協議

した通りです。別表になっているので、追加するだけであります。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

では、この件は以上といたします。続いて、議案第５号「大町市

スポーツ振興事業補助金交付要綱の一部を改正する要綱制定につい

て」の提案をお願いいたします。 

長澤体育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明が終わりました。この件につきまして、ご質問等ありました

らお願いします。 

総合型スポーツクラブの施設整備について、２分の１、１０万円

以内で補助金を支出するというものです。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

では、この件は以上とします。続いて、議案第６号「令和元年度

大町市一般会計補正予算（第１０号）について」の説明をお願いい

たします。 

志賀生涯学習課長 

長澤体育課長 

（資料に基づき説明。） 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明が終わりました。この件について、ご質問ご意見等ありまし

たらお願いいたします。 

自主公演から共催になったものは何ですか。 

志賀生涯学習課長 ベンチャーズ、南こうせつ、稲垣潤一であります。 

荒井教育長 他にいかがでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

では、この件は以上とします。続いて、議案第７号「令和２年度

大町市一般会計について」の提案をお願いいたします。 

予算説明資料で主な点の説明をお願いします。 

三原学校教育課長 

志賀生涯学習課長 

（資料に基づき説明。） 

（資料に基づき説明。） 
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長澤体育課長 

鈴木山岳博物館長 

（資料に基づき説明。） 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明が終わりました。 

最初に、学校教育課について、ご質問等がありましたらお願いい

たします。 

下川教育委員 西小のトイレ工事がありましたが、学校全体で計画がありました

ら教えてください。 

三原学校教育課長 東小は、大規模改修は終わっている。便器はよいが、排管などは

手を付けていない。どこの小学校も配管が心配される。東小は、給

水で漏水があったりしている。西小も便器だけでなく、給排水を考

えている。全体的に洋式化、一部和式を残しながら、考えている。

応急的なものを個々に対応している。大規模的なものを来年度、西

小から行うが、学校再編もあるので、見通しながら考えていく。 

下川教育委員 再編もスケジュールがあり、数年はかかると思われる中で、その

間、現状のままではないということは理解している。トイレ・衛生

面は特に大事だと思う。現在も対応いただいており、エアコンも整

備いただいている。 

三原学校教育課長 再編の検討はありますが、学校で生活する子どもたちがいるので、

どこまでの規模で行うかはありますが、考えなければならない。 

下川教育委員 ＧＩＧＡスクール構想の予算は。 

三原学校教育課長 新年度予算ではなく、今年度、国の補正を受けてからになる。現

在準備を進めている。 

下川教育委員 アクセスラインは、どうなっている。全学校に対してできている。 

三原学校教育課長 大町は平成１１年に、各公共施設間を光ケーブルで接続している。 

荒井教育長 他によろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

学校教育関係は以上とします。続いて、生涯学習課関係でご質問

等がありましたらお願いいたします。 

下川教育委員 山留の受け入れ農家の支援は。 

志賀生涯学習課長 ２ページの最下段、山留推進協議会補助金が受け入れ農家の支援

になります。 

荒井教育長 他によろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

生涯学習関係は以上とします。続いて、体育課関係でご質問等が

ありましたらお願いいたします。 

スポーツ振興推進員ですが、体協との掛け持ちになります。ご確

認いただきたいと思います。 

他によろしいでしょうか。 
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〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

体育関係は以上とします。続いて、山岳博物館関係でご質問等が

ありましたらお願いいたします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

山岳博物館関係は以上とします。全体を通してご質問等がありま

したらお願いいたします。 

下川教育委員 農林水産課で、鳥獣害対策でＧＰＳを予算化したと報道があった。

児童の見守りでＧＰＳを試行したときいている。高齢者の見守りで

も使えると思う。市の中で、横通しの議論はあったのか。情報があ

れば。 

荒井教育長 猿は農水で、１４グループに付けて、群れの出没をキャッチする。

ある程度捕獲をする。一人暮らしの見守りについては、自宅にいる

かを電話確認するもの。 

三原学校教育課長 徘徊の部分では、情報化推進計画でＩＯＴなどをうたっている。

児童の見守りも情報センター主体で、一企業が実験で実施。商用に

あたっては、保護者からの負担などがある。携帯を児童に持たせる

かの議論もある。 

荒井教育長 市で行っているのは電話システムだけです。 

他によろしいですか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

令和２年度一般会計は以上とします。続いて、協議事項に入りま

す。「卒業式及び入学式について」説明をお願いします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 本日は、内容をご確認いただき、３月の臨時会で決定したいと思

います。続いて当面の日程についてお願いします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 次回は３月３日（火）午前８時３０分から臨時教育委員会です。 

３月２３日（月）午前１０時から第３回教育委員会です。 

以上で予定した会議事項は終わりましたが、全体を通して何かご

ざいますか。 

〔発言なし〕 

それでは以上で、第２回教育委員会定例会を閉会します。 

≪閉会 午前１０時３０分≫ 

 


